



Evita opinar sobre retiro de Samuel García

Reitera Alfaro deslinde de MC

Reitera Gobernador que ya fue muy claro; asegura tener mucho trabajo en Jalisco

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, se desmarcó ayer de la crisis que protagoniza Movimiento Ciudadano (MC) ante la fallida postulación de Samuel García como precandidato presidencial rumbo a 2024.

En entrevista, luego de inaugurar el Centro de Justicia para las Mujeres en el municipio de Tlajomulco, el Mandatario recordó que a mediados de este año expresó su punto de vista sobre lo que estaba ocurriendo en el partido naranja y ahora no

tiene nada más que agregar.

“Mi opinión sobre estos temas la expresé hace meses, creo que fui claro y no pienso hablar más sobre el tema”, dijo.

“Tenemos mucho trabajo en Jalisco. Tengo que estar concentrado en mis tareas como Gobernador, ya muchas opiniones hay sobre esos temas. Lo que tenía que decir, ya lo dije”.

El pasado 7 de julio, al descartarse como aspirante presidencial emecista, Alfaro lanzó una crítica al partido que dirige el senador Dante Delgado.

Reprochó entonces que Movimiento Ciudadano haya optado por el camino del aislamiento al no compartir la visión de la alianza PAN-PRI-PRD como estaba planteada,

pero sin mostrar disposición para proponer una fórmula que sí funcione.

Ayer insistió en que no tiene más qué decir y recalcó que el único tema en el que tiene puesta su atención es en terminar bien su Administración estatal.

“Ya expresé mi opinión hace meses y reitero lo que dije, no tengo nada nuevo qué decir”, agregó.

“Espero no estar en la necesidad de expresar algo, estoy concentrado como Gobernador”.

El lunes pasado, Alfaro subió a sus redes sociales un video en el que replicó sus posturas –expresadas en julio, agosto y noviembre pasados– sobre la necesidad de que MC optara por sumarse a la alianza opositora y sus cuestionamientos a la conducción de l partido por parte de Dante Delgado.



“No basta con descalificar a los partidos de siempre, no basta con despotricar contra quienes gobiernan; por supuesto, no basta con decir que somos una tercera vía y que podemos competir solos”, advirtió el 7 de julio.

Luego de que, la noche del viernes pasado, Samuel García renunció a su aspiración y decidió regresar al cargo de Gobernador de Nuevo León, el partido naranja se quedó sin precandidato a la Presidencia de la República.

En tanto se define quién sería su nuevo abanderado presidencial, con miras a las elecciones del 2 de junio de 2024, Movimiento Ciudadano perderá gran parte del periodo de precampaña.



DIFERENCIAS

El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, ha expresado opiniones contrarias a las posturas de Dante Delgado, líder nacional de MC, rumbo a la elección presidencial de 2024.



Maricarmen Galindo

2023

JULIO 7. "Nuestro movimiento no debería haber tomado el camino del aislamiento. MC debería plantear una estrategia que permita la construcción de un verdadero frente opositor".

JULIO 10. "Yo no voy a disputar a Dante el control del partido. Hay una diferencia de fondo en la manera como se está entendiendo el escenario nacional".

AGOSTO 22. "No tengo interés de participar en un proyecto que se construye de manera unilateral. No podemos permitir que desde una oficina de la CDMX se quiera imponer una visión que no compartimos".

AGOSTO 29. "Lo veo fuera (a Dante Delgado) de control y declarando cosas de manera desesperada. Ojalá recapacite, ojalá reconsidere, por el bien de él, sobre todo".

Qué sigue

Ante un escenario imprevisto, la postulación de abanderado presidencial naranja perfila las siguientes fases.



- Mantienen la convocatoria del pasado 27 de octubre para registro de aspirantes.
- Inician órganos internos etapa de "valoraciones" .
- Prevé Dante Delgado candidato de consenso.

20 de enero de 2024

Plazo límite para definir candidatura presidencial

LOS QUE SUENAN

Jorge Álvarez Máynez

- Diputado federal

Patricia Mercado

- Senadora

Juan Zepeda

- Senador

Dante Delgado

- Senador y líder de MC

Luis Donald Colosio

- Alcalde de Monterrey

EXTERNO

Marcelo Ebrard ■ Ex Canciller